

045	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	20 mai 2021
		Société	Plan de relance - MS Innov

Plan de relance : 1,2 million d'euros pour MS Innov

La jeune entreprise MS Innov (Mintaka System Innovation), basée à Belfort, a été retenue pour bénéficier du plan de relance de l'État au titre du fonds de modernisation automobile. Un chèque de plus d'un million d'euros a été remis au spécialiste de l'ingénierie mécanique et industrielle.

Le préfet Jean-Marie Girier, en visite dans les locaux de MS Innov, parle d'une « pépite du Territoire de Belfort ». C'est sûrement ce qui a conduit l'État à retenir cette jeune entreprise, créée en 2015, pour bénéficier du Plan de Relance à hauteur de 1,2 million d'euros.

« C'est le plus gros chèque signé ici, et ce n'est pourtant pas la plus grosse entreprise », précise le préfet. Mais les services de l'État croient beaucoup en Julien Morel et ses équipes, qui déménageront en fin d'année pour des locaux plus spacieux, avec une surface multipliée par cinq qui leur permettra, notamment, d'installer une partie atelier.

Attaché au Nord Franche-Comté

Chez ce spécialiste de l'ingénierie mécanique et industrielle, qui possède aussi un bureau d'études, on parle



Le préfet Jean-Marie Girier (à dr.) a remis le chèque à Julien Morel, président de MS Innov. Photo ER/Rémi FARGE

robotisation et outillage mécanique, mais aussi conseil aux entreprises pour accompagner des projets ou les livrer clé en main. Une pluridisciplinarité qui plaît puisque MS Innov n'en finit plus de grandir.

La crise a certes contraint la direction à « réduire la voilure » mais l'entreprise s'est « tout de suite projetée dans l'après ». Et voilà MS Innov

reparti sur un nouveau cycle.

Forte de 26 collaborateurs, l'entreprise envisage d'en posséder le double d'ici deux ans avec, toujours, l'ambition d'élargir son offre. Sans pour autant vouloir quitter Belfort pour viser plus grand.

« Une chance folle »

« On est attaché à la notion de rayonnement du Nord Franche-Comté », dit Julien

Morel, qui fait de l'emploi des jeunes une de ses priorités. Ici, certains viennent de mastodontes comme PSA et aiment la liberté d'entreprendre qu'on leur donne. « On accueille des stagiaires et des alternants (notamment de l'UTBM) avec l'idée d'en embaucher le plus possible ».

Ce chèque « permettra à l'entreprise de passer de bureau d'études à concepteur et

« Vous avez une belle histoire qui raconte tout de la période qu'on traverse : vous avez subi le contrecoup de la crise mais vous avez su vous relancer. »

Jean-Marie Girier, préfet

à offreur de solutions de robotiques modulaires industrielles », dit la préfecture dans un communiqué. « On distribue beaucoup de chèques mais on regarde derrière la manière et la dynamique. Vous, vous avez une belle histoire qui raconte tout de la période qu'on traverse : vous avez subi le contrecoup de la crise mais vous avez su vous relancer », apprécie Jean-Marie Girier.

« C'est une chance folle d'être accompagné comme ça », réagit Julien Morel. Le président de MS Innov, tourneur fraiseur de formation et refusé par l'UTBM (où il enseigne aujourd'hui !) dans son cursus, est à l'image de sa boîte : tourné vers l'avant et innovant.

Rémi FARGE